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ACTA DE REUNIÓN EXTRAORDINARIA 
CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA FÍSICA 

14 de mayo de 2025 
 
A las 13:48 h se reúne en segunda convocatoria, en formato no presencial a través de una Sala de 
Google Meet creada para la ocasión, el Consejo de Departamento de Química Física presidido por 
D. Eduardo González Mazo, director del departamento, actuando como secretario del órgano D. 
Juan Antonio Poce Fatou. 

La documentación ha estado accesible para los miembros de este Consejo de Departamento en el espacio habilitado en 
el gestor de contenidos COLABORA (https://colabora.uca.es). 

Asisten: 
Rodrigo Alcántara Puerto José Ángel Álvarez Saura Olivia Campana 
Iván Carrillo Berdugo Deseada Mª de los Santos Martínez Enrique García Luque 
Eduardo González Mazo Manuel Jesús Luna Aguilera Fco. Javier Navas Pineda 
Teodora Ortega Díaz Marina G. Pintado Herrera Juan Antonio Poce Fatou 
Rocío Ponce Alonso Jesús Sánchez Márquez Ana Sierra Padilla 
David Zorrilla Cuenca   

 
Excusan su ausencia: 
Juan Jesús Gallardo Bernal Mª Laura Martín Díaz Ana Mª Mena Bello 

 
No asisten: 
Bibiana Mª Debelius Bandrés Jesús Forja Pajares Pablo Antonio Lara Martín 
Mª Jesús Mosquera Díaz Rafael Zarzuela Sánchez  

 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión extraordinaria del Consejo de 
Departamento celebrado el 20 de marzo de 2025. 

No hay propuestas de modificación y el acta se aprueba por asentimiento. 

2. Aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión extraordinaria del Consejo de 
Departamento celebrado el 31 de marzo de 2025. 

No hay propuestas de modificación y el acta se aprueba por asentimiento. 

3. Aprobación, si procede, de la autorización del Consejo de Departamento para que la 
investigadora posdoctoral Ana Sierra Padilla pueda impartir docencia del departamento. 

El Sr. Director indica que desde la sección departamental se ha remitido una petición para que la 

investigadora posdoctoral pueda impartir docencia del departamento en el presente curso 

académico. El Sr. Secretario ha contactado con el Área de Personal para aclarar si su contrato 

posdoctoral de capítulo VI permite esta opción. La respuesta del área (anexo I) informa de que 

la investigadora podrá realizar actividad docente hasta un máximo de cien horas anuales, previo acuerdo en su 

caso, con el departamento implicado. 
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Pide la palabra Manuel Luna para indicar que él se encuentra en una posición parecida a la de 

Ana Sierra y que en un próximo Consejo de Departamento solicitará su autorización para poder 

impartir docencia. 

No hay más intervenciones y la propuesta se aprueba por asentimiento. 

4. Aprobación, si procede, de la reconfiguración del reparto docente del curso 2024/2025. 

Tras la autorización otorgada por el departamento en el punto anterior, se procede a debatir la 

petición remitida desde la sección departamental para que la investigadora Ana Sierra imparta 3 

créditos de salida de campo de la asignatura Diseño y Realización de Campañas Oceanográficas 

que le cedería el profesor Forja. 

La profesora Campana pide la palabra para preguntar qué criterios se emplean desde la sección 

departamental para asignar los créditos de esta asignatura en cuya docencia solicitó participar en 

el presente curso académico. Intervienen el Sr. Director y la profesora Ortega para aclarar las 

dudas de la profesora. 

Tras las argumentaciones, la propuesta se aprueba por asentimiento. 

5. Aprobación, si procede, del acuerdo del Consejo de Departamento al proceso de solicitud 
del Grado de Farmacia para la Universidad de Cádiz, así como de su participación en el 
mismo. 

El Sr. Director explica que el Sr. Decano de la Facultad de Medicina, tras reunión con los 

directores de departamento implicados, solicita a cada uno de los respectivos Consejos de 

Departamento un certificado que informe favorablemente a la propuesta de la facultad para que 

se solicite el Grado de Farmacia para la Universidad de Cádiz. El Sr. Decano solicita que en dicho 

certificado se refleje que el departamento participará en los trabajos para desarrollar los distintos 

aspectos académicos del título. 

No hay intervenciones y la propuesta se aprueba por asentimiento. 

Sin más asuntos que tratar, el señor director da por concluida la reunión a las 14:11 h. 

 

Vº. Bº. Eduardo González Mazo 
Director del departamento 

Fdo. Juan Antonio Poce Fatou 
Secretario del departamento 
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Anexo I 
 

 
 


